

# Patronal y sindicatos se niegan a negociar cambios para los Ertes

Yolanda Díaz marca distancias con Escrivá ante la reunión prevista el viernes

Á. C. Álvarez VALENCIA.

La patronal CEOE y los sindicatos mayoritarios UGT y CCOO ni siquiera se plantean negociar la propuesta del Gobierno de modificar las condiciones establecidas para los Ertes vigentes durante la pandemia para ampliar su vigencia más allá del próximo 31 de mayo, fecha en la que deja de tener validez el actual decreto.

El plan del Gobierno para prorrogar hasta finales de septiembre los Ertes pasa por reducir la cuantía de las exoneraciones a la Seguridad Social para los trabajadores que siguen en Erte y aumentar los beneficios en las cuotas que se aplican actualmente para los que vuelven a la actividad. Unas medidas que han encontrado el rechazo unánime de los agentes sociales, que alegan que no tiene sentido modificar las condiciones tras varias negociaciones y con la vacunación acercando el fin de la pandemia.

“No vamos a jugar la prórroga porque no vamos a jugar el partido” aseguró ayer el secretario general de UGT, Pepe Álvarez. “O hay renovación del decreto o que el Gobierno haga lo que considere oportuno, pero no podemos someter a la sociedad cada vez que hay que renovar la prórroga a un proceso de negociación que es innecesario”, señaló tajantemente en el 43 Congreso Confederal de UGT que arrancó ayer en Valencia.

El presidente de CEOE, Antonio Garamendi, recurrió también a los



La vicepresidenta tercera y ministra de Trabajo, Yolanda Díaz. EFE

símiles futbolísticos para rechazar que se modifiquen las exoneraciones fijadas actualmente para los trabajadores en Erte. En su caso reclamó la prórroga de las condiciones porque sería como si en un partido se cambiasen las reglas y hasta el

balón para jugar la prórroga. “Compartimos con UGT y CCOO que una prórroga es lo que necesitamos mientras las vacunas no estén”, declaró Garamendi, que también participó en el acto de apertura del Congreso de UGT.

Patronal y sindicatos no son los únicos que muestran sus recelos a introducir unos cambios que desde el Ejecutivo de Pedro Sánchez se justifican para empujar a las empresas a que reincorporen los trabajadores en Erte y premiar a las que lo hagan. La propia vicepresidenta tercera y ministra de Trabajo, Yolanda Díaz, dejó claras sus discrepancias con el Ministerio de Seguridad Social. “Lo que funciona bien, ¿para qué vamos a cambiarlo”, llegó a afirmar la ministra de Trabajo, que añadió que tanto CEOE como los sindicatos conocen que su departamento quiere mantener la norma como está.

Unas palabras incómodas para el ministro de Seguridad Social, José Luis Escrivá, de cara a la reunión prevista el próximo viernes entre los representantes de ambos ministerios, patronal y sindicatos.

**CEOE, UGT, CCOO y la ministra rechazan reducir las exoneraciones a la Seguridad Social**

La oposición también aprovechará la sesión de control de Congreso prevista hoy para exigir detalles de las reformas en el mercado laboral y para el sistema de cotización de autónomos tanto a Yolanda Díaz como a José Luis Escrivá.